

Katja Zimmermann



Bewerbung für den Bundesfrauenrat

Liebe Freund*innen,

Frauen arbeiten 66 Tage unentgeltlich, leisten im Schnitt 44,3 Prozent mehr unbezahlte Sorgearbeit als Männer und sterben doppelt so oft nach einem Herzinfarkt.

Dies sind nur einige Zahlen, die zeigen, wie weit wir in Deutschland von echter Gleichstellung entfernt sind. Als Bündnisgrüne setzen wir uns entschieden für die Stärkung reproduktiver Rechte, wie zum Beispiel die Streichung von Paragraph 218 aus dem Strafgesetzbuch ein. Gemeinsam streben wir danach, mehr Frauen in Führungspositionen zu bringen, eine bessere Vereinbarkeit von Familie und Beruf zu schaffen und entschlossen gegen jede Form von Gewalt gegen Frauen vorzugehen.

Eines der größten Armutsrisiken ist es alleinerziehend zu sein. Aus eigener Erfahrung weiß ich, wie mannigfaltig die strukturellen Herausforderungen dieser Familienform sind. Als feministische Partei müssen wir uns konsequenter für die Belange von Alleinerziehenden einsetzen und zum Beispiel unser Steuersystem reformieren. Kurzum: Es gibt viel zu tun.

Da demokratiefeindliche Bewegungen anti-feministische und rückwärtsgewandte Geschlechtermodelle propagieren, ist es umso wichtiger, dass wir als Bündnisgrüne mit unseren vielfältigen Themen und Perspektiven zusammenstehen und die Gleichstellungspolitik vorantreiben.

Ich bin froh, Teil einer feministischen Partei zu sein. Nicht nur, weil wir viele großartige Frauen in unseren Reihen haben und ein Frauenstatut, sondern auch wegen unserer inklusiven Austauschräume für Flinta sowie unseren eigenen Gremien. Bei der letzten Berliner Frauenkonferenz konnte ich, zusammen mit anderen tollen Frauen aus meinem Kreisverband, erfolgreich einen Antrag für ein zentrales Mahnmal gegen sexualisierte Gewalt einbringen. Gerne möchte ich dazu beitragen, dass diese Räume in unserer Partei weiterwachsen und unsere Beschlüsse mehr Sichtbarkeit bekommen. Daher bitte ich um euer Vertrauen, unseren Berliner Landesverband und eure Interessen im Bundesfrauenrat zu vertreten. Bei Fragen spricht mich gerne an oder schreibt mir eine Nachricht.

Eure Katja

Über mich:



1972 in Berlin Friedenau geboren, Studium der Gesellschafts- und Wirtschaftskommunikation, freie Drehbuchautorin und stolzes Einfamilienoberhaupt.



Seit 2012 in der Partei und seit 2021 Bezirksverordnete in Berlin-Mitte, jugend- und familienpolitische Sprecherin der grünen Fraktion, Co-Sprecherin AG KiJuFa